

Este fin de semana comenzó en la Isla de La Gomera la I Liga individual de bola canaria, celebrándose por primera vez en dos sedes, una en San Sebastián de La Gomera con dos grupos, con un total de doce participantes y otra sede en Playa de Santiago con cuatro grupos y un total de veintitres participantes. De las dos sedes se clasificarán los cuatro primeros que jugaran una eliminatoria entre ellos para decidir quien es el campeón de esta primera liga. Así mismo los cuatro primeros clasificados representarán a La Gomera en el torneo de selecciones insulares que se celebrará en primavera. Desde la Delegación de Bola Canaria y Petanca en la Isla de La Gomera se valora este inicio como un gran éxito al contar en su primera edición con un total de treinta y cinco participantes respondiendo a las expectativas generadas. Es de destacar la alta participación de deportistas en Playa de Santiago, máxime cuando la mayor parte de ellos son jóvenes entre trece y quince años. Por todo ello la Delegación Insular está muy contenta con la participación de todos los amantes de este deporte en la Isla teniendo como hándicap conseguir que en siguientes ediciones se sumen a esta liga deportista de municipios como Vallehermoso, Valle Gran Rey, Agulo y Hermigua. Animamos a toda persona interesada en participar en este deporte a que se informe en cualquier de las canchas existentes en el municipio de San Sebastián de La Gomera y de Playa de Santiago.

DELEGACIÓN DE BOLA CANARIA Y PETANCA DE LA ISLA DE LA GOMERA.